
Quartierverein Riedernrain

Protokoll zu der ordentlichen Hauptversammlung vom 12. Februar 2015
im Cheminée Raum des Gäbelbachzentrum

Präsidentin Katrin Völgyi
Vizepräsident Ernst Schmid
Kassier Jürg Tschäppeler
1. Beisitzer Anton Aebi
Protokoll Margrit Läderach

Anwesende Mitglieder: Adrian und Elisabeth Bachmann, Moritz Berger, Peter 
Desch, Robi Dolder, Theodor Hohl, Bruno und Monika 
Rossi, Ernst Ruch, Bernhard Schweizer, Elisabeth 
Thüler, Heinz Thüler, Charles und Ursula Waeber, 
Helmut Weber

Entschuldigte Mitglieder: Rita Gasser, Kurt Hasler, Markus Kalt, Pia Kurt, Lydia, 
Muralt, Jean-Marc Nigg, Peter Raemy, Beat Schneider, 
Bruno Weber, Theresia Frei.

Die Präsidentin Katrin Völgyi begrüsst die anwesenden Vereinsmitglieder und eröffnet um 
19:30 Uhr die Hauptversammlung im Gäbelbachzentrum(Cheminée Raum).

Traktanden

1). Protokoll vom 12. Februar 2014
Das Protokoll wird von den Vereinsmitgliedern genehmigt.

2) Jahresbericht 2014
Katrin Völgyi präsentiert und kommentiert den Jahresbericht 2014.
Die Mitglieder heissen den Jahresbericht gut und danken Katrin Völgyi mit Applaus.

3). Jahresrechnung 2014; Budget 2014/15; Revisionsbericht und Entlastung des Vorstandes
Jürg Tschäppeler präsentiert die Jahresrechnung 2014 und erläutert das Budget 2014/15.
Die Revisoren Heinz Thüler und Helmut Weber bestätigen, dass sowohl die Jahresrechnung 
2014 als auch das Budget 2014/15 ordnungsgemäss erstellt und abgerechnet wurde.

4). Mitgliederbeitrag 
Der Mitgliederbeitrag von Fr. 20.-- pro Jahr und Wohneinheit wird von den anwesenden 
Mitgliedern für das Jahr 2015 bestätigt. 

5). Arbeitsgruppen oder Siedlungsausschuss; neuer Leistungsvertrag; Bericht der 
Arbeitsgruppe Kanalisations- und Sickerleitungen 

Arbeitsgruppen oder Siedlungsausschuss: Referentin Katrin Völgyi
Verschiedene Arbeitsgruppen, bestehend aus Bewohnern aller vier Etappen, haben bereits 
mitgeholfen Projekte in der Siedlung zu verwirklichen. Zusammen mit der Verwaltung und 
dem Quartierverein haben sie mehrere Sanierungs- und Erneuerungsarbeiten in der 
Siedlung zu einem erfolgreichen Abschuss gebracht. 



Der Vorstand des QVR ist überzeugt, dass das Model „Quartierverein-Arbeitsgruppe-
Verwaltung“ erfolgreicher und befriedigender sein wird für die Umsetzung der noch 
kommenden Sanierungs- und Erneuerungsarbeiten, als ein ständiger Ausschuss.

Neuer Leistungsvertrag: Referentin Katrin Völgyi

Am 29. Januar 2015 wurde Frau Kummer(Dr. Meyer AG) von Frau Gafner orientiert, dass der 
Ausschuss an der MEG Versammlung einen Einervorschlag präsentieren wird. Wer es ist, 
wurde Frau Kummer nicht mitgeteilt; man wird es also am 24. März 2015 erfahren.

Bericht Arbeitsgruppe Kanalisations- und Sickerleitungen: Referent Charles Weber

Die neue Geschäftsleitung der Firma Flückiger hat den Vertrag für die Reinigung der 
Kanalisations- und Sickerleitungen am Riedernrain übernommen. In einem ersten Schritt 
wurden die Kanalisations- und Sickerleitungen in der III und IV Etappe bearbeitet. Alle 
Leitungen wurden gereinigt, gleichzeitig gefilmt und zudem auf den Plänen eingetragen.
Teilweise waren die Leitungen so verkalkt, dass kaum noch Wasser fliessen konnte;
es wäre möglich, dass die Arbeiten zeitweise zu wenig genau durchgeführt wurden. 
Eine Mängelliste wurde erstellt und die Firma Flückiger ist bereit die Kosten der Mängel zu 
übernehmen. Im Frühling 2015 werden die Leitungen in den Etappen I und II nach den 
gleichen Vorgaben gereinigt. Katrin Völgyi dankt Charles Waeber für seinen Einsatz.

6). Berichte über Projekte des Vorstandes: Schutzräume: Referent Heinz Thüler
Heinz Thüler und Katrin Völgyi haben im April 2014 die Zivilschutzräume der Etappen II, III 
und IV besichtigt. Anschliessend hat sich Heinz Thüler wegen dem weiteren Vorgehen bei 
einer zuständigen Person von der Zivilschutzanlage Riedbach erkundigt. Fazit: Unsere 
Schutzräume müssen weiterhin bestehen bleiben. Im Moment muss man nichts machen, 
Fachspezialisten werden sich melden, die Räume inspizieren und sagen was zu tun ist.

7). Neues Projekt: Umfrage Zufriedenheit mit der Heizung: Referentin Katrin Völgyi
Ende der Heizperiode wird an alle Haushalte des Riedernrains ein Fragebogen zum Thema
„Wie zufrieden sind Sie mit der Heizung“? abgegeben. Auf Grund der Auswertung sollen 
aufgetretene Mängel oder allfällige Ungerechtigkeiten behoben werden. 

8). Mitgliederanträge 
Adrian Bachmann möchte ein Informationsblatt über die Siedlung, das man neuen 
Hausbesitzern- oder Mietern bei deren Ankunft abgeben könnte. 

9). Verschiedenes
Es wird daran erinnert, dass Hunde innerhalb der Siedlung an der Leine geführt werden 
müssen.

Anton Aebi ersetzt bei den nächsten Umgebungsarbeiten zwei defekte Stufen beim 
Spielplatz.

Schluss der Sitzung
20.30 Uhr

Für das Protokoll Die Präsidentin
Margrit Läderach Katrin Völgyi

Die nächste Hauptversammlung des QVR findet am Donnerstag 18. Februar 2016 statt


